

INDUSTRIE : le gouvernement se veut vigilant avec la reprise d'Ascoval

Alors que la reprise inespérée de l'aciérie de Saint-Saulve a été validée la semaine passée par le groupe britannique British Steel, des rumeurs de difficultés financières du groupe sont apparues, propageant une certaine inquiétude. En effet, la reprise d' [ASCOVAL](#) / T : 03.27.22.23.24 par [ALTIFORT](#) avait été avortée en début d'année, et le gouvernement a annoncé qu'il restait vigilant dans cette affaire, avec l'intention de protéger au maximum les salariés. British Steel s'est tout de même voulu rassurant, évoquant des discussions avec le gouvernement britannique, en lien au Brexit.